
Samba mit Pedro
Beitrag von „Thanandon“ vom 11. Juli 2005 um 15:45

Soviel verdient Herr Hartz gar nicht!

Ausserdem finde ich ich die vielen Vorteile, von Steuer angefangen bis Versicherungen viel
schlimmer. Aber das ist nur meine Meinung, ausserdem wie Heinz ja schreibt ist das wirklich ein
Einzelfall? Und wie lange gibt es das schon? Bestimmt nicht erst seid gestern, aber dadurch das
sich die Medien so stark verbreitet/vergößert haben, bekommt es jetzt jeder mit, sogar der, der
es gar nicht wissen will und dem das Ganze am ABC vorbei geht....
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